

EDITORIAL

L'année 1969 voit la revue «Médecine et Biologie» franchir une nouvelle étape. Il ne s'agit pas d'une transformation dans sa forme — c'est maintenant chose faite — mais dans le fond.

En effet à partir de cette année, notre revue sera régulièrement indexée, au fur et à mesure de sa parution, dans «LE MOIS BIOLOGIQUE ET MEDICAL», revue de bibliographie internationale d'articles originaux de langue française (*). Nous voulons remercier ici le Comité Scientifique du M.B.M. de sa décision.

«Médecine et Biologie» qui se veut revue médicale de Madagascar, regroupant dans ses colonnes les travaux des médecins et biologistes travaillant dans la Grande Ile, va acquérir ainsi une dimension nouvelle. Les articles publiés pourront dès lors être confrontés, au-delà des limites de l'insularité, avec les opinions de collègues, certes lointains, mais dont le jugement confirmera ou infirmera le niveau que nous ambitionnons de donner à cette revue.

Il est inutile de souligner l'intérêt de rattacher encore un peu plus le travail qui se poursuit chez nous, aux grands courants de la recherche médicale. L'échange de tirés-à-part peut être le début d'une collaboration fructueuse entre chercheurs. Mais de plus, par les séminaires qu'il organise, le M.B.M. permet des rencontres de médecins de divers horizons, dont le dénominateur commun est la francophonie. Il n'est pas inutile d'insister sur ce fait : la protection de la francophonie ne doit pas se limiter aux Belles-Lettres. Et l'on sait l'invasion de l'anglais dans le domaine qui nous intéresse.

Cependant, que ce soit sur le plan scientifique ou sur celui de la francophonie, le niveau de «Médecine et Biologie» sera celui que nous lui ferons. Car, en définitive, la revue n'est qu'un support.

Il importe donc de maintenir et de renforcer les critères que nous devons nous imposer pour atteindre ce but : critères scientifiques quant à l'intérêt, l'élément neuf apporté par l'article proposé; critères de francophonie quant à la précision de l'expression. D'ores et déjà, ces critères, implicitement respectés, ont permis d'obtenir l'accord du Comité Scientifique du M.B.M.

(★) cf. annonce concernant le Mois Biologique et Médical.

*Le Comité de Rédaction, voulant consolider l'acquis et faire progresser la revue, a décidé d'apporter la plus grande attention aux articles à venir, du double point de vue rappelé plus haut. Afin de se donner le temps suffisant et nécessaire à cette lecture, le Comité a avancé de 15 jours les dates-limites de dépôt auprès du Secrétariat de Rédaction. Enfin, nous rappelons aux auteurs la nécessité de rédiger un résumé succinct dans lequel ils devront faire ressortir l'intérêt de leur travail. Ce texte, jusqu'à présent inséré à la fin de l'article, sera désormais placé en tête, immédiatement après le titre et les noms d'auteurs(**).*

Nous comptons que ceux qui nous ont déjà apporté leur collaboration auront à cœur de veiller à ce que ces règles soient respectées. Nous demandons à ceux qui voudraient nous confier le fruit de leurs travaux, de les respecter à leur tour. Ainsi les uns et les autres assureront-ils une diffusion plus large à leurs recherches, en contribuant au renom de «Médecine et Biologie». D'avance nous les en remercions.

Le Comité de Rédaction
Secrétaire
Professeur Y.A. MILLET

(***) cf. Recommandation aux auteurs.